

Öffentliche Gemeinderatssitzung des Gemeinderats am 24. Juni 2024

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber eröffnet die öffentliche Gemeinderatssitzung. Er begrüßte die Kämmerin Frau Katharina Schinner und den Verwaltungsleiter Lothar Huber. Des Weiteren begrüßte der Erste Bürgermeister Frau Goldner von der Presse und die vielen Zuschauer. Er stellt fest, dass ordnungsgemäß geladen wurde. Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. Einwände gegen die Tagesordnung wurden nicht erhoben.

TOP 1: Bekanntgaben des Bürgermeisters

Erster Bürgermeister Franz Tauber führte aus, dass der Kanalbau „Am Park“ voll im Zeitplan ist und die Hauptstraße wieder geöffnet wurde.

Der Erste Bürgermeister informierte die Gemeinderäte, dass am Samstag, den 29.06.2024 das Schulfest stattfinden wird und alle Gemeinderäte dazu recht herzlich eingeladen sind.

Beim Leistungsmarsch unserer beiden Jugendfeuerwehren, Mehlmeisel und Unterlind haben alle Teilnehmer gut abgeschnitten, so der Erste Bürgermeister Franz Tauber.

Weiter berichtet der Vorsitzende, dass nächstes Jahr die Brücke in Unterlind weggerissen und erneuert wird. Dadurch ist eine Sperrung der Staatsstraße unablässig. Wie es dann beim Frauentag ausschaut kann zum jetzigen Zeitpunkt noch niemand sagen.

Der Erste Bürgermeister Franz Tauber informierte die Räte weiter, dass die Gemeinde für die Sanierung des Haus des Gastes eine Förderung in Höhe von 26.000,00 € erhalten habe.

Ein großes Lob sprach der Erste Bürgermeister dem gesamten Bauhof aus. Hier wird zurzeit eine super Arbeit von allen geleistet.

Des Weiteren informierte der Erste Bürgermeister den Gemeinderat, dass am 25.06.2024 um 17:30 Uhr ein Termin am Feuerwehrhaus Unterlind stattfinden wird,

bei dem über die Situation der Absauganlage im Feuerwehrhaus gesprochen werden soll. Alle interessierten Gemeinderäte sind hierzu rechtherzlich eingeladen.

Zurzeit steht die Gemeinde bezüglich des gemeindlichen Nahwärmenetz mit den Stadtwerken Wunsiedel (SWW) in Kontakt, so der Erste Bürgermeister.

Der Erste Bürgermeister gab weiter bekannt, dass am 28.07.2024 das 10-jährige Jubiläum des Wildparkes gefeiert wird. Auch hier sind die Gemeinderäte recht herzlich eingeladen. Eine gesonderte Einladung wird den Räten noch zugestellt.

Ganz besonders bedankte sich der Erste Bürgermeister Franz Tauber bei den Bürgerinnen und Bürgern über die sehr großzügigen Spenden für unsere beiden Feuerwehren. Das Spendenaufkommen war überwältigend so der Erste Bürgermeister Franz Tauber.

TOP 2: Beratung / Beschluss

Genehmigung des Protokolls der öffentlichen Sitzung vom 29.04.2024

Das Protokoll der Gemeinderatssitzung vom 29. April 2024 wurde den Räten vorab per Mail zugesandt und liegt nochmals als Tischvorlage vor.

Der Gemeinderat erteilt seine Zustimmung für das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 29. April 2024.

Beschluss

13/0

TOP 3: Wahl des Zweiten und evtl. Dritten Bürgermeisters

- a) Wahl des Zweiten Bürgermeisters
- b) Wahl des Dritten Bürgermeisters

Der Vorsitzende Erster Bürgermeister Franz Tauber erläuterte zu diesem Top, da unser Zweiter Bürgermeister Franz Scharl verstorben ist, muss gemäß Art. 35 Abs. 1 (GO) Gemeindeordnung, wieder ein Zweiter Bürgermeister gewählt werden. Der Erste Bürgermeister erteilt nun den Verwaltungsleiter Lothar Huber das Wort.

Herr Huber machte die Räte darauf aufmerksam, dass der Zweite Bürgermeister ehrenamtlich tätig ist. Weiter erläutert er, dass es keine verbindlichen Wahlvorschläge gibt und die Wahl in geheimer Abstimmung mittels Stimmzettel zu erfolgen hat. Vorsorglich weißt er daraufhin, dass es bei Stimmgleichheit einen weiteren Wahlgang geben wird und dann bei einem erneuten Patt das Los entscheiden würde.

a) Wahl des Zweiten Bürgermeisters

Gemeinderat Winfried Prokisch schlägt für die CSU-Fraktion den Gemeinderat Geisler Johannes vor. Gemeinderat Prokisch erklärt dazu, Gemeinderat Johannes Geisler ist nun schon so lange im Gemeinderat, dass er dieses Amt zu aller Zufriedenheit ausfüllen kann und auch wird. Gemeinderat Hubert Schinner (FWG) schlägt zur Wahl des Zweiten Bürgermeisters das Gemeinderatsmitglied Johannes Pscherer vor.

Verwaltungsleiter Lothar Huber ruft die Gemeinderäte einzeln in alphabetischer Reihenfolge zur Stimmabgabe in die Wahlkabine auf. Von den 13 anwesenden Mitgliedern des Gemeinderats haben 13 ihre Stimme abgegeben und den Stimmzettel jeweils in die Wahlurne geworfen. Die Stimmzettel wurden vom Verwaltungsleiter und der Kämmerin Frau Schinner geöffnet und auf ihre Gültigkeit überprüft. Es war kein Stimmzettel ungültig. Von den 13 abgegebenen gültigen Stimmen entfallen 7 auf den Gemeinderat Johannes Geisler und 6 auf den Gemeinderat Johannes Pscherer. Verwaltungsleiter Lothar Huber verkündet das Wahlergebnis und stellt fest, dass Gemeinderat Johannes Geisler zum Zweiten Bürgermeister gewählt wurde. Herr Geisler bedankte sich für das Vertrauen und nimmt die Wahl an.

Da nicht die Dritte Bürgermeisterin zum Zweiten Bürgermeister gewählt wurde entfällt der Tagesordnungspunkt 3 b).

TOP 4) Vereidigung des/der neu gewählten weiteren Bürgermeister

Erster Bürgermeister Franz Tauber nimmt dem Zweiten Bürgermeister Herrn Johannes Geisler den nach Art. 27 KWBG vorgeschriebenen Eid ab.

TOP 5) Beratung / Beschluss

a) Überörtlicher Gerätebeschaffungsplan der FFW Unterlind und Mehlmeisel

b) Sachstand Besichtigungsprotokoll der FFW Mehlmeisel und Unterlind

a) Der vorgelegte Gerätebeschaffungsplan für die FFW Mehlmeisel und FFW Unterlind wird vom Feuerwehrbeauftragten der Gemeinde, Herrn Zweiten Bürgermeister Johannes Geisler vorgetragen und erläutert.

Der Gemeinderat ist mit dem vorgelegten Gerätebeschaffungsplan einverstanden.

Beschluss

13:0

b) Der Feuerwehrbeauftragte der Gemeinde Mehlmeisel, Herr Zweiter Bürgermeister Johannes Geisler, erläutert die Besichtigungsprotokolle der FFW Mehlmeisel und

FFW Unterlind. Er zeigte sich erfreut, dass es zu keinen nennenswerten Feststellungen gekommen ist.

Der Gemeinderat nimmt von den Besichtigungsprotokollen Kenntnis.

TOP 7) Wünsche und Anfragen

Gemeinderat Heiko Köstler fragte nach, wie es sich jetzt mit der Straßenbeleuchtung im Bärenschlag verhält.

Erster Bürgermeister Franz Tauber führte dazu aus, dass es eine Besprechung im Landratsamt gegeben hat und er dazu in der nicht öffentlichen Sitzung etwas sagen wird.

Gemeinderat Günter Daubner fragte nach, ob bereits mit der Glasbausteinfront an der Schule etwas unternommen wurde.

Erster Bürgermeister Franz Tauber konnte dem Gemeinderat Günther Daubner berichten, dass bereits eine Absperrung aufgebaut wurde und die Gemeinde jetzt auf Angebote wartet und der Bauausschuss sich die Sache anschauen wird.

Gemeinderat Heribert Lehnert meldet sich zu Wort und teilte dem Gemeinderat mit, dass er jetzt schon 40 Jahre im Gemeinderat sei. 1984 wurde er zum ersten Mal gewählt. Er denke 4 Jahrzehnte sind jetzt genug und erklärte hiermit seinen Rücktritt als Gemeinderat zum 25.06.2024.

Erster Bürgermeister bedankte sich bei Herrn Lehnert für die 40 Jahre Gemeinderat. Diese Zeit wird schwer zu toppen sein und sucht seines gleichen.

Gemeinderat Prokisch bedankte sich bei Herrn Lehnert im Namen der CSU-Fraktion für die gute Zusammenarbeit. Gemeinderat Johannes Pscherer bedankte sich ebenfalls bei Herrn Lehnert für die 40 Jahre Gemeinderat und die aufopferungsvolle Tätigkeit für die Gemeinde Mehlmeisel.

Da keine weiteren Wortmeldungen mehr waren, beendet der Vorsitzende Erster Bürgermeister Franz Tauber um 21:10 Uhr die öffentliche Gemeinderatssitzung. Es folgte eine nicht öffentliche Gemeinderatssitzung.